

innov:ATE

innov:ATE Austria's Digital Innovation Hub for Agriculture, Timber and Energy

Programm / Ausschreibung	Digital Innovation Hubs, Digital Innovation Hubs - 2. Ausschreibung (NATS)	Status	abgeschlossen
Projektstart	01.02.2021	Projektende	31.01.2024
Zeitraum	2021 - 2024	Projektlaufzeit	36 Monate
Keywords	Innovation, Digitalisierung, Technologien, Smart Industry, Artificial Intelligence, Sensoren, Big Data, Landwirtschaft, Holz- und Forstwirtschaft, Energiewirtschaft		

Projektbeschreibung

innov:ATE ist Österreichs überregionaler Digitalisierungspartner für Artificial Intelligence, Smart Industry und Big Data mit speziellen Fokus auf die Land-, Holz-, Forst- und Energiewirtschaft.

Mit unserem High-Tech-Programm befähigen wir Österreichs klein- und mittelständische Unternehmen (KMU) zu anwendungsorientierter, digitaler Innovation und schließen so neben Basis-Digitalprogrammen eine Marktlücke.

Die Betreiberorganisation vereint dazu generelle Digitalisierungs-Technologie-, Forschungs- und Bildungskompetenz, Digital-Innovation-Projekt-Erfahrung in unseren Branchensektoren und Geschäftsmodell-Entwicklung.

So generieren wir einen Nutzen für Österreich und für KMU. Wir stärken den Innovationsstandort Österreich, Branchen, die aktuell noch Digitalisierungsnachzügler sind, schaffen hoch-qualifizierte Arbeitskräfte, lassen neue Unternehmen und Arbeitsplätze entstehen und fördern die Wettbewerbsfähigkeit und Produktivität von KMU.

Abstract

innov:ATE is Austria's trans-regional digitization partner for Artificial Intelligence, Smart Industry and Big Data with a special focus on the agriculture, timber, forestry and energy industry.

With our high-tech program, we enable Austria's small and medium-sized enterprises (SME) to achieve application-oriented, digital innovations, thus closing a gap in the market alongside basic digitalization programs.

The innov:ATE organization combines general digitalization, technology, research and educational competence, digital innovation project experience in our industry fields and in business model development.

This allows us to generate impactful benefits for Austria and for SME. We strengthen Austria as a location for innovation and sectors that are currently still lagging behind in digitization. We create highly qualified employees, new companies and jobs, and promote the competitiveness and productivity of SME.

Projektpartner

- "Digital Innovation Hub innov:ATE" - Österreichs digitaler Innovationshub für Land-, Holz-, Forst- und Energiewirtschaft